

MTB Power Kids Team Steinmaur im 2008

Zuerst möchte ich von unseren Highlights des Jahres 2008 berichten. Es ist uns gelungen einen zweiten MTB-Trainingsstützpunkt in Niederweningen aufzubauen und der Zustrom der bikebegeisterten JungZ und Mädels reisst nicht ab.

Die Befürchtung, dass durch den Eintritt vieler unserer „älteren Biker“ (JuniorInnen) in eine Berufslehre ein Rückgang der Teilnehmer bei den Trainings stattfindet, bewahrheitete sich nicht. Im Gegenteil, meine Adressliste **zählt aktuell „65“ Jugendliche!!!** Darin eingerechnet sind Mitglieder und (noch-) Nichtmitglieder sowie Bikeschüler, die wir auch in Niederweningen betreuen. Im Wintertraining hatten wir bis jetzt eine Beteiligung von gesamthaft bis zu 30 Kids und wir erwarten zum Sommer hin – wetterbedingt - einen Zuwachs.

Dies ist eine stattliche Zahl und nur zu bewältigen mit motivierten und engagierten Trainern. An dieser Stelle einen grossen Dank an Peter und Balz Rüegg sowie an unsere neue Verstärkung in Niederweningen mit Jeffrey Todd Outman und Kim Schauff, die beide mit grosser Begeisterung an der Sache sind.



Wachsende Trainingsbegeisterung der MTB Power Kids Steinmaur (Mai 2008)

Mit grosser Freude konnten wir wieder unser Kids MTB Camp geniessen. Vom 13. bis 18. Juli bezogen 8 Kids (1 Mädels & 7 Buben) sowie Marion Schauff, Vendelin Giger und mir das „Casa da Horgen“ (Baumann-Ferienheimstiftung) in Laax. Da wir nun das zweite Mal schon im Haus weilten und unsere Biker im Schnitt 16 Jahre alt waren lief alles wie eingespielt. Es waren keinerlei Probleme zu verzeichnen und es hat allen grossen Spass gemacht (mehr zum Lager siehe sep. Bericht auf der VC Steinmaur Homepage).

Dieses Lager war der letzte Einsatz von unserem Trainer Vendelin Giger. Er hat mit mir im Jahre 2005 begonnen die MTB Abteilung in Steinmaur aufzubauen und war massgeblich an der Organisation der Lager beteiligt. Vendi hat sich in dieser Zeit äusserst intensiv in das Powerkids Geschehen reingehängt und ich möchte ihm an dieser Stelle grossen Dank auch für die super Zusammenarbeit aussprechen!



MTB Kids Camp Laax: links Vendelin auf seiner morgendlichen Runde um den Laax'er See und rechts fast alle Beteiligten des Teams (Juli 2008)

Wie die meisten bereits wissen, durften wir mit unserem MTB Team bei „cool and clean“ (grösstes Präventivprogramm der Schweiz für einen sauberen Sport) einen **fetten Gewinn von CHF 2'000,-** einstreichen. Wir sind bei dem Wettbewerb „rauchfreier Sport“ von über 400 Teams in die letzte Auswahl von 30 Teams gekommen und haben am Ende den 4. Rang erreicht! Nachdem wir im 2007 beim Fotowettbewerb ein Rennvelo gewonnen haben, ist dies wiederum ein sensationelles Ergebnis. Wir werden diese CHF 2'000,- für unser Bike-Weekend im 2009 einsetzen.

Wie oben erwähnt, haben wir grossen Zulauf bei den BikerInnen. Allerdings steht nicht an erster Stelle MTB-Rennen zu fahren, sondern die Grundlagen auf dem Bike zu erlernen und in der Gemeinschaft Spass zu haben.

Dennoch bestritten einige wenige der Power Kids Rennen im 2008. Diese wenigen hatten äusserst grossen Erfolg an der 4Cross Serie „Zermatt 4X Cup“. Siehe hierzu die Ergebnisse unter „Resultate“ auf der VC Steinmaur Homepage.

Ganz nach dem Motto „**my home is where my trail is**“ werden wir uns auch im 2009 auf dem Bike und auf Trials unterwegs wohl fühlen ☺ !

Mit sportlichen Grüssen,

René Schauff

